
УВЕДОМЛЕНИЕ 

Подав ходатайство на визу в консульство Эстонии в Пскове 

_______________________________ 

настоящим подтверждаю, что мне известно об ограничениях, действующих при въезде в 

Эстонию, и что только лицам, перечисленным в постановлении Правительства 

Эстонской Республики, разрешено пересекать государственную границу. 

Я понимаю, что, если я не могу поехать в Эстонию с заявленной визой из-за ограничений 

или по любой другой причине, я осознаю риск, на который я пошел, и я сам несу 

ответственность за любые финансовые расходы, которые у меня могут возникнуть. 

 

Дата / Имя / Подпись 

 

NOTIFICATION 

Submitting the visa application to the Estonian Consulate in Pskov 

_______________________________ 

I hereby confirm that I am aware of the restrictions that apply upon entry into Estonia and only 

persons who are listed in the order of the Government of the Republic of Estonia are allowed 

to cross the state border. 

I understand that if I am not able to travel to Estonia with the visa applied for due to the 

restrictions or any other reason, I am aware of the risk I have taken and I am myself responsible 

for any financial expenses I might have.  

 

Date/Name/Signature 

https://www.riigiteataja.ee/en/eli/ee/522052020004/consolide/current

